

# Apartheidsapes - on n'y va pas!

27.09.2011

Categories: Boycott culturel



Le festival "Culturescapes Israel" a officiellement démarre en septembre. Le BDS dénonce depuis des mois une opération de propagande déguisée, destinée à laver l'image d'Israël à l'étranger. On ne nous a pas toujours cru. Des responsables d'institutions culturelles ont refusé nos demandes de rendez-vous et certains nous ont accusé de mélanger injustement l'art et la politique.

Pour les partisans de l'Apartheid, en revanche, les intentions ont toujours été claires. Pour eux, aller aux spectacles labellisés Culturescapes est un acte d'allégeance politique et ils le confirment : allez-y, clament-ils, "vous prouvez ainsi votre amitié envers Israël et vous vous opposerez à titre personnel au lobby pro-boycott!" (Newsletter de l'Association Suisse-Israël, N° 8.2011).

Après avoir interpellé les programmeurs des salles et les artistes, et maintenant que les enjeux sont clairs, le BDS s'adresse désormais aux spectateurs. Vont-ils "prouver" leur amitié envers un régime puissant dont les actes font trembler les consciences, ou vont-ils refuser d'en être complices ? Le BDS appelle résolument au boycott. C'est notre manière, partagée par des millions de personnes dans le monde, de répondre à l'appel de la société civile palestinienne qui demande à tout un chacun de faire pression sur l'État d'Israël par le moyen du boycott citoyen.

